

## **Damas de la Sociedad de Beneficencia de Señoras visitaron al Director de la JBG**

Escrito por Junta de Beneficencia de Guayaquil

Viernes, 25 de Septiembre de 2020 14:34 - Actualizado Jueves, 29 de Octubre de 2020 08:01

---



Esta semana, el director de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, Ing. Juan Xavier Cordovez, recibió la visita de las damas de la Benemérita Sociedad de Beneficencia de Señoras de Guayaquil

La visita fue propicia para estrechar y fortalecer los vínculos de solidaridad y cooperación entre ambas instituciones centenarias, que buscan el beneficio de los más necesitados

La Benemérita Sociedad de Beneficencia de Señoras de Guayaquil es una Institución sin fines de lucro que nació en 1878, y tiene como misión gestionar las acciones necesarias para brindar a niñas, niños y adolescentes el acceso a una educación de calidad a través de sus diferentes Unidades educativas.